











48ème Trophée Hassan II et 27ème Coupe Lalla Meryem : Troisième tour

Victoires internationales et prouesses marocaines : Bronte Law et Ricardo Gonzalez au sommet ; Ines Laklalech et Sofia Cherif Essakali marquent l'histoire.

Rabat, le 25 février 2024 – Organisée Sous le Haut Patronage de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, Leurs Altesses Royales, Le Prince Moulay Rachid et La Princesse Lalla Meryem ont présidé la cérémonie de remise des prix du Trophée Hassan II et de la Coupe Lalla Meryem, qui ont eu lieu du 19 au 24 février au Royal Golf Dar Es Salam.

L'Anglaise Bronte Law a remporté la 27^{ème} édition de la Coupe Lalla Meryem tandis que l'Argentin Ricardo González a été sacré champion de la 48^{ème} édition du Trophée Hassan II.

Sur le Parcours Rouge, la course était à son paroxysme vers la première marche du podium. L'Argentin Ricardo Gonzalez s'est imposé, affichant une maîtrise et une stratégie sans failles tout au long du tournoi. Thomas Bjørn (Danemark) s'est classé deuxième avec un score de -9, suivi de près par Mark Hensby (Australie) à la troisième place avec un score de -7.

Suite à son triomphe, Ricardo Gonzalez a partagé son émotion : « Gagner cette compétition revêt une importance immense pour moi, particulièrement en considérant les grands noms qui ont gagné ici. Mon fils m'a accompagné en tant que caddie, ce qui a rendu cette victoire d'autant plus spéciale. C'est l'un des moments les plus précieux de ma carrière professionnelle.».













Quant à la Coupe Lalla Meryem, Bronte Law s'est imposée avec un total de -13 et un score de -9 lors de la dernière journée, Law a rattrapé un retard de 8 points sur Maria Fassi, leader de la veille. Son jeu puissant et sa détermination sans faille l'ont propulsée au sommet, faisant d'elle une championne incontestée. Pauline Roussin Bouchard (France) s'est classée deuxième avec un score de -10, suivie de Fatima Fernandez Cano (Espagne) à la troisième place avec un score de -9.

Bronte Law, rayonnante après sa victoire, a déclaré : « Cette victoire symbolise tout le travail acharné que j'ai accompli pendant la saison morte. J'ai vraiment traversé des moments difficiles l'année dernière et j'ai consacré beaucoup d'efforts avec mon coach mental. Cela prouve que lorsque je m'investis pleinement et que je crois en moi-même, je peux toujours rivaliser au plus haut niveau»

Tout au long de la semaine, deux talents marocains ont brillé par leurs prestations : Ines Laklalech et Sofia Cherif Essakali. Ines, portée par le soutien fervent de ses fans, a inscrit son nom dans l'histoire en finissant à la 7ème place ex aequo avec un score total de -6, réalisant ainsi la meilleure performance jamais enregistrée par une joueuse Marocaine dans cette compétition. Pendant ce temps, Sofia, la jeune prodige, a confirmé son statut en passant brillamment le cut de la Coupe Lalla Meryem pour la deuxième année consécutive, démontrant ainsi sa détermination et son talent exceptionnels à seulement 14 ans.

Comme le veut la tradition de ce prestigieux événement, avant les compétitions professionnelles, joueurs du PGA Tour Champions et joueuses du Ladies European Tour ont fait équipe avec les amateurs lors des pro-ams.













À noter le succès du « Pro-am Hassan II Kids Cup by First Tee » qui a permis aux jeunes du programme First Tee Morocco de vivre une expérience unique et de jouer aux côtés de légendes de ce sport.

En cette semaine mémorable, le golf a une fois de plus prouvé sa capacité à inspirer et à unir à travers ses valeurs, créant des souvenirs impérissables pour les participants qu'ils soient professionnels, amateurs ou spectateurs.

Pour plus de détails et pour revivre les moments forts de ces tournois d'exception, restez connectés sur notre site officiel et plongez au cœur de l'action : https://hassan2golftrophy.com/.

À propos de la Fédération Royale Marocaine de Golf « FRMG » :

Présidée par **Son Altesse Royale Le Prince Moulay Rachid** depuis janvier 2018, la Fédération Royale Marocaine de Golf « FRMG », fondée le 12 mars 1960, est une association sportive qui a pour objet l'accès à tous à la pratique du golf, sous toutes ses formes. Elle veille au respect des règles de déontologie édictées par le mouvement sportif international, particulièrement la Fédération Internationale de Golf et la Confédération Africaine de Golf.

Ses missions sont:

- La promotion et le développement de la pratique du golf
- L'organisation et la gestion des compétitions
- La réglementation de la pratique du golf
- La formation et la professionnalisation des métiers golfiques
- L'accompagnement des joueurs professionnels
- La gestion des golfeurs de Haut Niveau

À propos de l'Association du Trophée Hassan II de Golf « ATH » :















L'Association du Trophée Hassan II de Golf (ATH) est une association sportive reconnue d'utilité publique créée le 4 septembre 2002 et présidée par **Son Altesse Royale Le Prince Moulay Rachid**, également Président de la Fédération Royale Marocaine de Golf (FRMG).

L'ATH a pour mission d'organiser des compétitions de golf nationales et internationales pour le compte de la Fédération Royale Marocaine de Golf et de promouvoir le golf au Maroc en positionnant le Royaume comme une destination golfique incontournable à l'échelle internationale.

Respecter les acquis et innover sans dénaturer sont les valeurs qui s'inscrivent dans la démarche de progression vers l'excellence que prône l'ATH.

À propos du PGA Tour Champions

Le PGA Tour Champions, également connu sous le nom de Senior PGA Tour, est une série de tournois de golf professionnel réservée aux joueurs âgés de 50 ans et plus.

Le Tour regroupe les joueurs qui ont marqué l'histoire du golf et continuent de captiver les fans par leur jeu raffiné et leur expérience inégalée. Les fairways et les greens deviennent le théâtre de moments inoubliables alors que ces légendes du golf rivalisent pour remporter des titres convoités.

Le Trophée Hassan II perpétue sa tradition prestigieuse à travers le PGA Tour Champions. Le tournoi offre une occasion unique aux fans de golf de toutes générations de voir leurs héros préférés en action, de créer des souvenirs durables et de s'inspirer de leur persévérance.

Chaque tournoi du PGA Tour Champions est empreint d'une ambiance chaleureuse et respectueuse, où la compétition acharnée s'accompagne d'une camaraderie profonde entre les joueurs.

C'est un rappel, pour tous, que le talent et la détermination ne connaissent pas de limites d'âge, et que les légendes du passé continuent d'écrire leur histoire sur le parcours, pour le plus grand plaisir des amateurs de golf du monde entier.

LL.AA.RR le Prince Moulay Rachid et la Princesse Lalla Meryem ont présidé, samedi au Royal Golf Dar Es Salam à Rabat, la cérémonie de remise des prix aux vainqueurs de la 48è édition du Trophée Hassan II et de la 27è édition de la Coupe Lalla Meryem de golf, organisées sous le Haut patronage de SM le Roi Mohammed VI du 19 au 24 février.













